
本报讯 公安部交通
管理局近日进一步完善了
互联网交通安全综合服务
管理平台袁 在原有可以处

理本人名下机动车交通违
法的基础上袁 新增了自助
处理非本人名下机动车交
通违法的功能遥 即从 3月 1

日起袁 帮他人处理电子眼
扣分必须提前面签遥

届时袁 我区市民如需
通过便民渠道处理他人车

辆的电子眼记分袁 需提前
至区交警大队窗口进行面
签绑定袁 绑定成功后方能
通过便民渠道进行处理 遥
网络平台完善后袁 需要自
助处理非本人名下机动车
交通违法的驾驶人袁 可通
过 野交管 12123冶 APP 进
行遥 驾驶人可自主选择在
交通违法处理窗口或者通
过 野交管 12123冶 备案非本
人名下的机动车袁 备案后袁
可以处理自备案之日起发
生的有记分且单笔罚款金
额不超过 200 元的交通违
法行为遥 徐欢

3月 1日袁驾驶证销分新规实施

本报讯 2 月 28 日上
午袁我区召开政法工作暨扫
黑除恶专项斗争工作会议袁
区领导孟敖祥尧 刘东升尧王
晓航尧吴欲晓出席遥

区委常委尧政法委书记
孟敖祥在会上指出袁全区上
下要坚持党对政法工作的
绝对领导袁大力推进平安金
坛尧法治金坛和过硬队伍建
设袁将推进治理体系和治理
能力现代化建设摆在突出
位置袁着力提高预测预警预
防各类风险能力袁为两个加
快攻坚突破营造安全的政
治环境尧 稳定的社会环境尧

公正的法治环境尧优质的服
务环境遥

孟敖祥指出袁当前金坛
两个加快发展态势迅猛袁坚
决不允许让黑恶势力成为
影响金坛加快发展的拦路
虎尧绊脚石遥 开展扫黑除恶
专项斗争站位要更高尧认识
要更深刻尧 目标要更明确袁
真正做到全力投入斗争遥 全
区上下要不断加大依法严
厉打击力度袁强化司法应对
和规则引领袁真正做到为两
个加快保驾护航袁为金坛实
现在苏南板块快速崛起继
续营造公正尧透明尧可预期

的发展环境遥
去年袁我区成功破获公

安部挂牌的黑客攻击尧网络
诈骗尧 网络贩枪等重大案
件袁全部刑事案件尧八类案
件尧侵财案件连续三年保持
发案下降尧破案上升尧打处
上升的良好态势袁其中八类
案件破案率达 90%遥 特战分
队尧便衣打击尧街面巡防尧视
频巡逻相互策应尧 整体联
动袁每日 500余名警力屯兵
街面袁3400名红袖标力量参
与社会面巡防袁街面侵财警
情同比下降 26%遥 野金城镇
特殊人群管控模式冶尧 文广

体局的 野网吧指纹认证系
统冶和朱林镇野互联网+微课
堂冶获常州市优秀社会治理
创新项目奖袁全民共建共享
平安法治建设的新格局初
具雏形遥

自 2010年以来袁我区共
摧毁黑社会性质组织 1个袁
打击处理黑恶势力犯罪人
员 1000 余人袁破案 361起袁
消除了一大批不安全尧不稳
定因素袁全区黑恶势力犯罪
始终没有形成大的气候袁社
会治安大局持续稳定袁连续
14年获评全省平安区遥

邵桢

全区政法工作会议召开———

建设平安法治金坛 保障两个加快发展

本报讯 2月 28日下午袁区十七届人大常委会召开
第八次会议袁区人大常委会主任王跃中主持会议袁副主任
刘东升尧王艳红尧冯锁强参加会议袁副区长刘明江袁区人民
法院尧区人民检察院等相关部门负责人列席会议遥

会议讨论通过了区人大常委会 2018年工作要点遥
今年袁 区人大常委会将深入贯彻落实区委十三届四次
全会的决策部署袁 认真履行宪法和法律赋予的各项职
责袁积极开展野人大基础建设年冶活动袁顺应发展大势尧
呼应民生关切尧策应法治所需袁以野五问工作法冶来推动
人大各项工作的有效落实袁 为实现全区经济社会持续
快速发展尧夺取野十三五冶发展阶段性胜利作出新的更
大的贡献遥

王跃中就进一步做好今年区人大常委会工作提出
了具体要求院一要提高站位袁做政治坚定的表率遥 依法
行使好监督权尧重大事项决定权尧人事任免权等各项职
权袁确保区委的重大决策部署尧重点改革举措尧重要目
标任务通过人大法定程序转变为全区人民的共同意
志袁并得到有效贯彻落实曰二要强化担当袁做依法履职
的表率遥 真正把人民赋予的权力运用好尧行使好袁使人
大的监督更加精准尧更加有力尧更富成效袁充分发挥好
人大常委会作为野工作机关冶野代表机关冶的职能作用遥
三要心系群众袁做勤政为民的表率遥全面准确把握社情
民意袁反映群众意愿袁积极建言献策袁持续跟进民生实
事项目袁推动补短板尧强弱项工作袁使群众在共建共享
中有更多获得感尧幸福感尧安全感遥四要弘扬新风袁做严
格自律的表率遥充分发挥自身的模范带头作用袁切实提
高常委会工作的法治化尧制度化尧规范化水平袁树立和
维护国家权力机关的良好形象遥

会议还进行了相关人事任免遥 左玲
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本报讯 2 月 28 日上午袁
我区召开全国文明城市建设工
作总结暨 2018年一季度城市文
明程度指数迎测会袁 总结去年
工作袁 分析存在问题袁 动员全
区上下再创佳绩遥 区领导沈东尧
陈锁龙尧 刘明江尧 周文俊参加
会议遥

与会人员集体观看了专题
片 叶阳光路上要要要金坛创建
野全国文明城市冶 巡礼曳遥 近年
来袁 区委区政府始终坚持物质
文明建设和精神文明建设 野两
手抓尧 两手都要硬冶 的战略方
针袁 以培育和践行社会主义核
心价值观为根本袁 以创建全国
文明城市为目标袁 2017年袁 我
区首次融入常州市全国文明城
市创建袁 并顺利通过了国家级
测评袁 开创了全区文明城市建
设工作新局面袁 是继 2015年我
区实现江苏省文明城市 野五连

冠冶 后的一次历史性突破遥
区委副书记尧 区长沈东指

出袁 2017年我区全国文明城市
建设获得的成果来之不易袁 归
功于良好的体制建设和机制保
障袁 归功于各个部门的各司其
职和认真负责袁 归功于全区上
下的共同努力和辛勤付出遥 在
肯定成绩的同时袁 也要正视问
题袁 文明城市建设和城市长效
综合管理工作虽然取得了显著
成绩袁 但依然存在不少薄弱环
节袁 任务依然十分艰巨遥 今年
是文明城市建设提升年袁 要坚
持 野一盘棋冶 思想袁 以 野九项
达标提升行动冶 和 野十大专项
行动冶 为全面部署袁 统筹协调
好文明城市建设常态长效管理
工作袁 把 野城市文明冶 的理念
贯穿和融入到思想道德尧 文化
知识和社会实践教育各环节遥
要坚持 野一把尺冶 标准袁 全力

抓好规划建设 袁 推进综合治
理袁 强化精细管理袁 加快补齐
短板袁 推动解决与群众生活密
切相关的民生问题袁 让群众切
实感受到身边的变化遥 要坚持
野一条心冶 发力袁 坚持齐抓共
管袁 强化任务落实袁 注重统筹
推进袁 根据常州文明程度指数
测评标准袁 精准发力尧 对症下
药袁 有序推进各项工作袁 努力
在新一轮文明城市测评中再创
佳绩遥

会上袁 区委区政府表彰了
2017年我区全国文明城市建设
工作的先进集体和先进个人遥
区委常委尧 宣传部长陈锁龙总
结了 2017年度全区文明城市建
设工作袁 部署了 2018年文明城
市创建任务和一季度迎测工作袁
区城管局尧 西城街道和薛埠镇
做了交流发言遥

李蕾

我区“文明城市建设提升年”启动———

全力实施提升工程 推进创建常态长效

野老板娘袁 给我来两条鲫
鱼袁顺便处理一下遥 冶王阿姨招
呼到遥

野好嘞浴冶老夏一边答应袁一
边从鱼池捞出两条鲫鱼放入塑
料袋中袁将袋口朝下袁倒出里面
的水袁放到秤上袁野二斤二两冶遥

老夏夫妻是指前镇社头
人袁 经营鱼摊已有 20 多年袁
老西门菜场开业时就经营鱼摊
生意遥 每天上午八九点钟袁 老
夏的摊位前都围满了人袁 周边
居民都喜欢来他这买鱼遥 王阿
姨是老夏的 野老顾客冶遥 她表
示袁 老夏的鱼吃口一直很好袁
肉质很鲜美袁 没有怪味袁 这么
多年买他家的鱼从来没有少过
秤遥

经营鱼摊非常辛苦袁 每天凌晨三四
点就得起来进货袁 20多年的从业经验让
老夏练就了一双火眼金睛袁 野看鱼的颜
色尧 个头袁 闻味道就能初步判断鱼的好
坏袁 鱼是给人吃的袁 必须仔细遥 如果不
严格把控质量袁 就会丧失在顾客中的信
誉度遥冶 老夏说袁 多年前有居民在他那
买到了带有异味的鲫鱼袁 老夏对没有严
格把关懊恼不已袁 此后袁 他一直将鱼的
质量放在第一位遥

野鱼是否足斤是最考验我们诚信度
的冶袁 老夏表示他卖鱼分量绝不会少袁
开始好几年都没赚到钱袁 即使这样他也
没想过在斤两上欺骗顾客遥 野在他这里
我从来不校秤遥冶 买菜路过鱼摊的李奶
奶称赞说遥

老夏多年来的诚信经营为他赢得了
好口碑遥 西门菜场移址新建后袁老夏的生
意越做越红火遥 老夏在城里买了新房袁女
儿也考取了大学袁 老夏满足的说院野我现
在的生活很充实尧很幸福遥 冶 左玲
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